

Fundado en 1976 Año XLIX Número 17.277 Edición Madrid 2,00 euros **Viernes** 

15 de noviembre de 2024

**Premios Ondas** 



Un emotivo homenaje a la radio en su centenario -p51



Un niño jugaba ayer con un balón en una calle de Paiporta, tras las nuevas lluvias. ÓSCAR CORRAL

## La mitad de los muertos por la dana eran mayores de 70 años

● Los datos más detallados hasta ahora revelan que murieron más hombres que mujeres y más personas de edad avanzada que jóvenes ● Valencia y Málaga resisten las nuevas riadas

M. HIDALGO / Y. CLEMENTE **Madrid** 

De las 216 víctimas mortales contabilizadas en Valencia por la dana, casi la mitad (104) tenían 70 años o más, a pesar de que este grupo de edad representa solo el

15% de la población de los 28 municipios afectados, según el informe más detallado hasta ahora del

Centro de Integración de Datos (CID). El 7% de los muertos pasaban de los 90, aunque son el 1% de

La oposición valenciana exigirá hoy a Mazón que asuma responsabilidades por su gestión —P16

los vecinos. Paiporta y Catarroja registraron un tercio de los fallecidos: 45 y 25, respectivamente. Valencia y Málaga resistieron las riadas de las últimas horas sin registrar víctimas mortales, aunque sí destrozos. —P19 A 23

## Sánchez batalla por Ribera y retrata a Feijóo y Weber con los ultras

C. E. CUÉ / E. GARCÍA DE BLAS **Madrid** 

Pedro Sánchez y su equipo están moviendo sus contactos en todas las familias europeas para desmontar la operación del Partido Popular Europeo contra Teresa Ribera, candidata a vicepresidenta de la Comisión. Fuentes del Gobierno creen que Manfred Weber, presidente del PPE, se está acercando a la ultraderecha. Alberto Núñez Feijóo acordó con Weber el bloqueo a Ribera en una videoconferencia el pasado lunes.

—P17 Y 18



### El Gobierno frena la votación de la reforma fiscal ante la falta de apoyos

PNV y Junts y los aliados de izquierda presionan en direcciones opuestas

#### JAVIER CASQUEIRO **Madrid**

El Gobierno negoció hasta el final y a todas las bandas posibles la reforma fiscal, pero ayer tuvo que aplazar al lunes su votación al constatar que no tenía mayoría. Lo decidió *in extremis*, a pocos minutos de que comenzara la Comisión de Hacienda del Congreso. PNV y Junts presionan en una dirección y los socios de izquierdas en la contraria sobre los impuestos a la banca y a las empresas energéticas. —P24

# Trump elige como fiscal general a un "agitador" y a un antivacunas para Salud

I. S. / M. A. S.-V. **Washington** / **Nueva York** 

Donald Trump ha hecho dos nuevos nombramientos polémicos para su Gobierno. Ha elegido para el cargo de fiscal general a Matt Gaetz, un político estridente que se autodefine como "agitador", y ha situado al frente del Departamento de Salud al antivacunas Robert F. Kennedy, el miembro díscolo de la saga familiar demócrata. —P3 A 5

-EDITORIAL EN P12

#### Brasil

Un simpatizante bolsonarista se hace estallar ante el Supremo \_\_P6

#### La crisis de Muface

Los funcionarios deberán elegir modelo sanitario una sola vez \_\_p31